

Pourquoi Anne Frank ?

Nous travaillons sur « POURQUOI LE COLLEGE S'APPELLE ANNE FRANK ? »

Il s'appelle Anne Frank pour des valeurs de solidarité, de lutte contre le racisme et contre l'antisémitisme. Il a été nommé comme ça car elle était collégienne.*

**l'antisémitisme: est le nom donné de nos jours à la discrimination et à l'hostilité manifestées à l'encontre des Juifs en tant que groupe ethnique, religieux ou racial .*

Il y a le journal d'ANNE FRANK dans la catégorie BIOGRAPHIE qui est disponible au CDI.

Avant 2003 il y avait 1.100 élèves puis le collège de Beynost a été construit, ce qui a réduit la taille de notre collège.

Le collège a été construit il y a 40 ans pour accueillir des enfants et leur apprendre le respect des autres.

L'histoire d'Anne Frank

De 1942 à 1944, Anne Frank se cachait dans une petite annexe avec 7 autres personnes aux Pays-Bas.

Cette annexe se trouvait derrière la bibliothèque d'une entreprise, dont son père était le directeur avant l'invasion nazie. Les amis du père d'Anne ont repris l'entreprise. Elle tenait un journal intime qu'elle avait eu pour ses 13 ans (elle l'appelait Kitty).

En 1944 quelqu'un a dénoncé l'endroit où se cachaient les 8 personnes juives. Emmenée en camp de concentration, Anne Frank y est morte en 1944.

Voici une peinture d'Anne Frank, visible sur un mur du collège :



Sasha et Eléonore